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～ 地区中学校合唱交流会に参加 ～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１１日（木）に、久慈市文化会館で久慈地区中

学校合唱交流会が開催され、普代中も参加しました。 

開会の前に地区内13校の全生徒で歌った「翼をくだ

さい」は、圧倒される大声量でした。そこに居た全員が、

一緒に歌うことの楽しさを味わったことと思います。 

普代中の発表はプログラム２番でした。緊張したと

思いますが、練習以上に声が響き、校長として誇らし

かったです。講評の久慈市立侍浜小学校 髙橋敦子 

先生からは、「普代中の発表はワクワク感、イキイキ感

に溢れ、会場全体を盛り上げてくれた」というお褒めの

言葉をいただきました。感想発表では、金子 峻さん

が「印象に残ったのは、中野中と大野中でした。中野

中は人数が少なくても、ハーモニーが素晴らしかった

です。大野中は、会場を巻き

込んでいて素晴らしかったで

す。今回の経験を生かして、

普代中は、指揮者と心を一つ

にし、きれいなハーモニーを

創っていきたいと思います。」

と話してくれました。  

また、振り返りシートには、

大いに刺激を受けたことが伺 

 

 

 

われる記述が多数ありました。普代中の生徒たちの心

にも、きっと「歌うことは楽しい！」という種が蒔かれた
ことと思います。 

 普代中は、11月22日に行われる岩手県中文祭で、 

久慈地区を代表し、ステージ発表をすることになって

います。それに向けて、子どもたちはどう取り組み、ど

んな作品を創りあげるのでしょうか。当然、その取り組

みの中では、トラブルもあるでしょう。しかし、今回の地

区合唱交流会に向けての取組の中でも、さまざまな

困難を乗り越えてステージに立った普代中生です。

自分たちの底力を信じ、更なる成長を見せてくれるこ

とを期待しています。 

 

～  地区懇談会を開催しました ～ 

７月４日（木）18:00、普代中を会場に、小中合同の

地区懇談会が行われました。体育館で行われた全体

会では、普代小・中を代表して中学校長が挨拶をし、

義務教育学校の開校に向けて取り組んでいることを

次にようにお伝えしました。「…９年間の一貫教育が目

指すのは、『何時でも、何処にいても、ふるさと普代を

思い、その復興・発展を担い、支える人間』の育成で

す。その育成のためには、『総合的な学習の時間』や

『キャリア教育』を通じて、ふるさと普代への愛情を深

めると共に、普代が抱える社会課題を自分事として捉

えさせることが不可欠だと考えています。その上で、

『未来の普代のために、自分にできることは何だろう、

しなければならないことは何だろう？』と考えさせること

が学校で学ぶ知識と技能の必要性に気付かせ、ひい

ては学力の向上に繋がると考えています。義務教育

学校での教育が、普代の復興・発展に繋がるよう、し

っかりと準備を進めて参りたいと思います。…」 

 三船教育長からは「…問題のない学校はない。大事

なのは、問題にどのように対処し、解決していくかとい

うこと。困難も何事もなく過ごした先に、社会に出て困

難を乗り越えることができるだろうか。…」とお話があり

ました。 

これに続き、両校の教務主任から学習について、

 

 

 

 

 

学校教育目標 : 『生きる力を有し、ふるさと普代の復興・発展に寄与しようとする生徒の育成 

※ 生きる力（確かな学力 豊かな人間性 健康・体力の３つの要素からなる力） 
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生徒指導担当から夏休みの生活について等の説明

をしました。 

 その後に行われた地区ごとの懇談会では、情報メデ

ィアの使用、学区内の危険箇所に関することが協議さ

れると共に、海水浴等には子どもだけで行かないこと

や地区の再編に関する要望などが出されました。 

今回の参加者は１８名と少なかったものの、貴重な

意見交換の機会となりました。今後もよろしくお願いい

たします。 

 

～ ボランティアの皆さんに感謝！ ～ 
保護者や地域の皆様に、ボランティアとして除草作

業をしていただきましたので、ご紹介させていただきま

す。本当にありがとうございました。 

 

５月中 羽場和雄さん テニスコート 

6/29 高井俊雄さん 校庭フェンス沿い 

7/6 高井俊雄さん 駐車場 

7/19 下谷地八重子さん 

佐々木静恵さん 

三田地恵理さん 

校庭 

7/20 羽場和雄さん 

長澤美鶴さん 

駐車場のり面 

 

～久慈地区の代表として県中総体に出場～ 
７月13日（土）・14日（日）の２日間に渡って開催され

た県中総体に、本校のバドミントン部が地区代表とし

て臨みました。どの試合も、手に汗握る接戦でした。

最後まで諦めることなく戦ってくれた選手たちに心か

ら拍手を送ります。また、応援に駆けつけていただい

た皆様方に感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全 試 合 の 結 果  

【7/13(土) バドミントン団体戦】 

○男子団体 

（１回戦）  普代中 1-2 見前南中 初戦敗退 

【7/14(日) バドミントン個人戦】 

○男子シングルス 

(1回戦)  三田地永翔 2-1 矢巾北中 勝利 

中田悠真 0-2 花泉中 敗退 

(2回戦)  三田地永翔 0-2 南城中 敗退 

○男子ダブルス 

(1回戦)  道下・宮本ペア 1-2 磐井中 敗退 

森田・高屋敷ペア 0-2 雫石中 敗退 

○女子シングルス 

(1回戦)  三田地柚奈 0-2 一関東中 敗退 

 

 

                     （７月22日 現在） 

日 曜 行 事 予 定 下校時刻など 

１ 木 読み聞かせ講習会（図書委員） 11:50 

２ 金 地区駅伝予備日 11:50 

３ 土   

４ 日   

５ 月  11:50 

６ 火 １・２年夏休み課題チェック日 11:50 

７ 水  11:50 

８ 木  11:50 

９ 金 学校閉庁（～8/18）  

１０ 土   

１１ 日   

１２ 月   

１３ 火   

１４ 水   

１５ 木   

１６ 金   

１７ 土   

１８ 日   

１９ 月 ２学期始業式 実力テスト 16:45 

２０ 火  16:45 

２１ 水 全校朝会 地区陸上激励会 16:45 

２２ 木 地区陸上大会 応援団と選手団で別 

２３ 金 部活動連絡協議会 16:45 

２４ 土   

２５ 日   

２６ 月 職員会議 14:35 

２７ 火 部活動延長開始 地区陸上大会予備日 16:45 （３年生） 

17:45 （１・２年生） 
２８ 水 読み聞かせ① 16:45 （３年生） 

17:45 （１・２年生） 
２９ 木 校内研（理科） AED講習会 14:35 

３０ 金  16:45 （３年生） 

17:45 （１・２年生） 
３１ 土   

・9/ 3(火)～ 5(木)  ３年生修学旅行 

・9/ 7(土)～ 8(日)  地区新人大会  ３年実力テスト 


